

8/11  
(金)

## エコニコツアー

市内の小学3年生以上の親子33人が、分別収集した新聞紙やチラシがどのように再び紙として利用されるのか・資源・リサイクルの大切さを学ぶため、春日井市の製紙工場とエコパル名古屋を見学してきました。参加者は、紙の資源が少なくなっていることなどを知り、リサイクルの重要性、エコの意識が高まったことでしょう。



8/13  
(日)

## 8.13ふれあいの翼（小学生チャレンジマーケット）



翼小学校の児童が公民館のお祭り「ふれあいの翼」で、もぐらたたきや射的などの屋台の店長になり、みんないきいきと楽しそうに務めました。店長になって集客の難しさなど、仕事をしているお父さんやお母さんの苦勞が少し分かってもらえたかな？

8/19  
(土)

## 三宅おじさんと遊ぼう

「親子ふれあい遊び講習会」（市保育園保護者の会主催）が体育センターで開かれ、市内の園児と父母の約100人が遊びやゲームを楽しみました。創作遊びの指導者で知られる、三宅おじさんから「親子で遊ぶことで、心が育つのです。」と親子遊びを伝授され、参加した親子は、「親子のふれあい」の大切さを理解できたことでしょう。



8/31  
(木)



## おやじの会からのプレゼント 交通安全旗を設置

港小学校区おやじの会が、通学時の児童の安全な道路標識を確保するため、「横断中」の手旗を南部ふれあいプラザ前など5か所にプレゼントしました。会員の皆さんは、「今回は、「じまん市」で販売した「かき氷」の収益金で購入したものです。これからも汗と知恵を出して、児童のために活動を続けていきたい。」と話していました。